



“Excelente noticia”, coinciden legisladores

Legisladores de varios partidos reconocieron que la recuperación de la moneda mexicana es una “excelente noticia”.

Luego que la paridad rompió ayer el piso de 19 pesos por dólar, el secretario de la Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados, Carol Antonio Altamirano, destacó que, además de una “política económica responsable, que ha evitado el sobreendeudamiento”, prevalece un ambiente político estable

que atrae la inversión foránea.

En el Senado, en entrevistas por separado, integrantes del Partido Acción Nacional y del Revolucionario Institucional coincidieron sobre el tema.

“Me parece que es una buena noticia para el país sin duda, pero creo que tiene que ver principalmente con sucesos que se están dando a nivel internacional, el dólar, la situación en Europa y también algunos aspectos con la economía mexicana”, manifestó en voz del *blanquiazul*, *Damián Zepeda*.

Por su parte, el senador priista, Jorge Carlos Ramírez Marín sostuvo: “Es una excelente noticia la recuperación del peso, pero también se convierte en un aliciente para el consumo y para las importaciones no deseadas, y en ese caso se convierte en un riesgo para que sea más difícil controlar la inflación”.

Georgina Saldiviana, Enrique Méndez y Víctor Ballinas